

Une variante du chemin de Compostelle, par la Vectaie

Dimanche 30 juillet, à 11 h, sera dévoilée la coquille de Saint-Jacques, scellée en la chapelle de la Vectaie. Repérée depuis 2015, après plusieurs périples, une variante du chemin de Pouancé à Saint-Florent passerait par Saint-Michel-et-Chanveaux, Vritz, Candé, la Vectaie, La Cornuaille, la chapelle Saint-Sauveur, Montrellais, et Varades.

Des membres de l'association des Amis de Saint-Jacques-de-Compostelle en Anjou, Paul Morel, de Bel-Air, André Lejard, de Saint-Augustin, Jean-Paul Ramond, président, et Daniel Pinçon, de Sud-Loire, ont défini ce parcours et l'officialiseront, ce dernier dimanche de juillet 2017.

La chapelle de la Vectaie est connue de tous candéens. Le parcours de 3 à 4 km a été effectué à de multiples reprises pour aller s'y recueillir ou s'y reposer. C'est en 1989 qu'elle a été rétrocedée à la commune de La Cornuaille par Jean Tourneux, de la ferme de la Vectaie. Sous l'impulsion de Marie-Louise Bourget et grâce à de nombreux donateurs, elle a été restaurée



Les membres de l'association des Amis de Saint-Jacques de Compostelle en Anjou et Loïc Béziers-La Fosse, maire de La Cornuaille.

dès 1990.

Au programme de ce dimanche 30 juillet, mis en place par les Amis de Saint-Jacques-de-Compostelle en Anjou et Loïc Béziers-La Fosse, maire de La Cornuaille: rassemblement à partir de 11 h (possibilité de stationnement, près de la

chapelle) suivi du dévoilement de la coquille par M. Berson (qui l'a donnée) et de la plaque explicative. Suivront des allocutions rappelant l'histoire de la Vectaie, les buts de l'association et, plus largement, le tracé des différents chemins en Anjou, puis vin d'honneur

(offert par la municipalité de La Cornuaille) et pique-nique, sorti du sac. Déjà, le gîte de M. et Mme Antier, la Juterie, à La Cornuaille est disposé à accueillir des pèlerins. Pour tous renseignements, prendre contact avec l'association.